



## VISITA AL 12.º SALÓN AUTONOMIC SUD CELEBRADO EN TOULOUSE

La Fundación Asistencial Atades Huesca asistió a finales de marzo al 12.º Saló Autonomic Sud celebrado en Toulouse, una feria especializada en servicios para las personas con discapacidad. El objetivo de la visita fue doble: por un lado, participar en el stand del proyecto europeo SE CANTO, del que la entidad es socia, y por otro, conocer las últimas novedades en ayudas técnicas, servicios y soluciones para hacer frente a la pérdida de autonomía.

SE CANTO es un proyecto de cooperación transfronteriza que promueve la inclusión social y laboral de las personas en situación de vulnerabilidad en la comarca de Los Monegros y el Noreste Toulousain francés. Sus socios aragoneses y franceses atendieron durante el Saló Autonomic Sud a visitantes y autoridades que se acercaron hasta el stand para conocer en detalle el proyecto, sus objetivos y acciones previstas.

“Las actividades previstas para este año 2019 en el proyecto son la impartición de un curso de animador acompañante para la movilidad inclusiva (AAMI) en el último trimestre del año, la edición de un manual de atención y orientación para profesionales y una guía de recursos y servicios, así como realizar acciones en apoyo de los familiares cuidadores”, ha detallado Susana Ballarín, responsable de Proyectos Europeos de la Fundación Asistencial Atades Huesca.

Durante la feria, el gerente de la Fundación hizo entrega de unos platos realizados en su centro de Marillué a la entidad francesa Fondation Marie-Louise, socia en el proyecto transfronterizo, con el objetivo de reforzar lazos y trabajar de forma conjunta para la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo a ambos lados de la frontera.

El Saló Autonomic Sud se celebró durante los días 27 y 28 de marzo y contó con 160 expositores y unos diez mil visitantes.

